



実践的な訓練を

▶ バケツリレーで消火訓練



▶ 煙道通過訓練



市立二条小学校（南2西15）グラウンドにおいて「**中央区防災訓練**」が実施され、住民や団体など約860人が参加しました。

参加者は4つのグループに分かれ、初期消火や応急処置、煙道通過の訓練などを行いました。

また、障がいのある方々がボランティアの支援で会場まで避難訓練を行い、その後の訓練に参加しました。さらに同校児童全員による避難訓練と、6年生による初期消火訓練も行われました。

市電って楽しいね♪

◀ 市電と綱引きだ！



◀ 出発進行！



電車事業所（南21西16）および隣接グラウンドにおいて「**2010市電フェスティバル**」が開催され、多くの来場者が市電との触れ合いを楽しみました。

市電との綱引きや運転台の体験、運転手の制服を着てササラ電車の前で記念撮影するなど、たくさんの親子連れが長い列をつくり順番を待っていました。

露店やステージでの催しもあり、会場にはにぎやかな声が響いていました。

8/31

8/29

街の魅力再発見

北4条ミニ大通（北4西11～17）において「**ミニ大通☆お散歩まつり**」が開催され、大勢の地域住民が参加しました。

これは、近所に住む者同士が、交流するきっかけをつくるとともに、住んでいる街の魅力を再発見してほしいと開催されたもの。

▶ クリの樹名板



市立大学の学生と子どもたちによる手作りの「樹名板」を一緒に設置したり、健康セミナーを受けたり、幅広い世代が楽しんでいました。

▶ 樹名板の取り付け



食育で連携協定

光塩学園調理製菓専門学校（大通西14・南部ユンクィアンしず子校長）において、同校と中央区との「**食育に関する連携協定**」の締結式が行われました。

これは、両者が相互交流し、協働して食育を推進していくもので、10区では初の取り組みです。

今後は、親子料理教室を共催するほか、複数の食育プログラムを共同開発し、地域の団体に活用してもらえるよう提供していきます。

◀ 締結後の固い握手



◀ コック姿の学生も一緒に

